

# SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 7 2025. 5. 12

## 校内スリッパの修理について

この部分



今年度から採用しているスリッパですが、修理が必要な生徒が複数出ています。不便をかけた皆さん、ごめんなさい。先日製造メーカーにも来てもらい、修理について相談した結果を皆さんに連絡しておきます。

スリッパのカットに付けるバンド部分がとれた場合は修理可能です。ただし、とれたバンド部分を捨てている場合は修理ができません。修理が必要な生徒は職員室中村まで持ってきてください。

## 登下校のルールを今一度。。。

覚えていますか???

朝の登校時は意識しなくても定着しているように見えます。しかし、下校時はどうでしょう？下校時にみなさんの様子を見てみると、何も考えてないように見えるのですが・・・

「車や自転車は私たちが勝手に避けてくれるわ」なんて思っていないですよ・・・

車が接近しても端に寄ろうともしない人がたくさんいます。大きな声で叫んでも、自分のことではないような感じで、気づかない・・・ケガをしてからでは遅いですよ。みんなの道路です。お互いがマナーを守らなければ、確実に事故は起きます。何度も言いますが、事故が起きてからでは、本当に遅いのです！！先日地域の方から、「中学生10人ほどが道いっぱいに広がっていて、ぶつからないように気をつけながら低速で運転したが、中学生からにらまれた」という苦情が入ってきました。

気持ち良く、あたり前に生活するためには、最低限のルールやマナーを守る必要があります。その意識に期待します・・・

<学校側の端に寄る>

南側(中央環状線)から登校する人 ……右側の白線の中へ

北側(三国丘小)から登校する人 ……左側の白線の中へ

西側(けやき通り)から登校する人 ……右側の白線の中へ

下校時も同じです!!!!

## ちょっとした心遣いで。。。

721人の心遣いが  
学校生活を気持ちよくする

雨が降ったりやんだり・・・。こういう時って、登校時間が遅くなりがちです。余裕を持って登校しないとイケません。(「学校だからOK」ではありません。いざという時に、絶対苦労します。)

話は変わりますが、毎年雨の日の登校指導で感じているのですが、3つのパターンの生徒がいます。

- ① 傘の水滴を、入口の横で払って中に入る
- ② 傘の水滴を、入口の真ん前で払って中に入る
- ③ 傘の水滴を、払うことなくビチャビチャのまま中に入る

言うまでもなく、①が一番いいのですが、問題は③に該当する人です。③のような人が多いと、こんな問題が発生します。

・校舎(廊下)が水浸しになる ・滑りやすくなって非常に危険

もちろん、後始末をする人のことも考えられていませんよね。「声をかけられないと意識できない」証拠です。色んなことに対して、心遣いをしていくことで、学校生活がよりよくなるのだと思います。周りの人のことや、「これをしたら(しなかったら)どうなるか」ということも、ちょっと考えてみましょう。